

2020年12月

会員各位

立教英國学院 父母の会

立教英國学院「父母の会便り 第4号」

拝啓 師走の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
また、日頃よりの父母の会活動へのご理解ご協力に心より感謝申し上げます。

本年度は COVID-19 の影響により例年通りのオーブンデーを開催することはできませんでしたが、生徒会・実行委員会をはじめとする多くの生徒たちの力により、10月18日からの約3週間WEB上にてオーブンデーが開催されました。今年のスローガン『Ignite the Aspiration～この思いよ、奮い立て～』を掲げ、各クラスが『世界の明日のために』という指標のもと研究発表を行ったり、フリープロジェクトでは演劇企画、校内イベントとしてクイズ企画・グッズ企画を行うなど、努力と準備の成果を披露していました。表に出て活躍をしていた子ども達、裏方に徹しクラスを支えてくれた子ども達と、それぞれが各役割に責任を持ってオーブンデーを創り上げていました。国の枠を超えた世界中の方々に立教英國学院のオーブンデーを楽しんでいただくことができました。学院の先生方やスタッフの方々、そして保護者の皆様の日頃からのご協力のお蔭と、役員一同心より御礼申し上げます。

高3生にとっては、今学期が学院で過ごす最後の学期となりました。立教英國学院での貴重な経験を活かし、将来世界に羽ばたきご活躍されることを心より願っております。

今後も父母の会が、学院とお子様や保護者の皆様との、良い橋渡しとなるような活動を継続できることを願っております。来年も引き続き皆様のご協力のほどよろしくお願い申し上げます。なお、次項に今学期の父母の会活動のご報告・ご連絡を記載いたしましたので、ご一読ください。

もうすぐ2020年も終わろうとしています。COVID-19 の収束の目途が立たず大変な状況が続いておりますが、ご家族皆様で良い新年をお迎えください。皆様方のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

敬具

記

1. 映像データ頒布

先日、「2019年度卒業式ムービーと写真」の映像データ（父母の会便り 第2号でのお申込み分）を頒布いたしました。頒布の時期が遅れましたこと深くお詫び申し上げます。

2学期の映像データの頒布につきましては、今年度はWEB上のオープンデーの開催ということもあり、データ数が十分ではなく、残念ながら映像データの頒布をすることができませんことをご理解のほどよろしくお願ひいたします。

2. 生徒へのお菓子の差し入れ

保護者の皆様方から過分なるご寄付のご協力を賜りましたこと、誠にありがとうございました。合計2回の「生徒へのお菓子の差し入れ」に使わせていただきます。

1回目はチョコレート（Hotel Chocolat）とどら焼き（源吉兆庵）を11月11日に差し入れいたしました。2回目につきましては、ご寄付の残金より日本の菓子類や食品等の差し入れを3学期に予定いたしております。保護者の皆様方の温かいご支援あってのことと心より感謝申し上げます。

3. クリスマスボックス

父母の会では例年クリスマスの時期に、子ども達が日頃お世話になっている近隣施設へ感謝の気持ちを込めてカードと寄付金を贈っております。今年度につきましても学院と相談の上、以下の通り寄付いたしますのでご確認ください。

St. Nicholas Church	350 ポンド
Holy Trinity Church	350 ポンド
Royal Surrey County Hospital	500 ポンド

計 1,200 ポンド

以上